



SPD-Fraktion in der Regionalversammlung, Dienstag, 23. Oktober 2012

Harald Berg ins Präsidium der Regionalversammlung Südhessen gewählt

Hattenheimer SPD-Politiker fungiert auch als Energiepolitischer Sprecher

Frankfurt/Hattenheim In ihrer jüngsten Sitzung im Frankfurter Römer hat die Regionalversammlung Südhessen (RVS) den Hattenheimer SPD-Politiker Harald Berg in ihr Präsidium gewählt. Harald Berg, der vom Kreistag des Rheingau-Taunus-Kreises in dieses Gremium entsendet wurde, gehört der RVS bereits seit 1991 an.



Aktuell arbeitet Harald Berg auch im Vorstand der SPD-Fraktion in der Regionalversammlung Südhessen und ist deren energiepolitischer Sprecher. Die RVS gleicht einem Parlament und ist das Beschlussorgan des Regierungsbezirks Darmstadt. Das Gremium befasst sich ausschließlich mit der übergeordneten Planung in diesem Bereich.

In der Öffentlichkeit wird die Regionalversammlung derzeit sehr stark durch die Diskussion um die Ausweisung von Vorrangflächen für Windkraftanlagen wahrgenommen. Gerade im Rheingau-Taunus-Kreis wird dieser Plan mit großer Spannung erwartet, befinden sich doch dort sehr windhöfliche Flächen, die zur Betrieb von Windkraftanlagen bestens geeignet sind.